

ABSTRAK

Heni Siti Robiyanti (1175010056): Aktivitas Keagamaan Majelis Taklim dan Pondok Pesantren Addahlaaniyyah di Soreang Kecamatan Kutawaringin Kabupaten Bandung (2003-2021).

Majelis Taklim Addahlaaniyyah bisa berdiri kokoh serta berkembang pesat sampai disenangi banyak jamaah hingga hari ini, itu semua karena ada sosok pemimpin yang mahir serta piawai dalam memimpin setiap aktivitas-aktivitas keagamaan, yakni KH. Ahmad Salimul Apip. Dengan pemikirannya yang selalu melek teknologi dan mencari-cari hal yang dapat dijadikan kekhasan majelisnya, maka ia pun dikenal sebagai Pangeran Shalawat atas keunikan menjadikan shalawat sebagai pokok pembahasan dalam segala aktivitas keagamaan.

Berdasarkan dari hasil uraian di atas, dapat dirumuskan sebagai berikut: *Pertama*, Bagaimana sejarah berdirinya Majelis Taklim dan Pondok Pesantren Addahlaaniyyah dan bagaimana riwayat hidup KH. Ahmad Salimul Apip. *Kedua*, Bagaimana pelaksanaan aktivitas-aktivitas Majelis Taklim dan Pondok Pesantren Addahlaaniyyah Pimpinan KH. Ahmad Salimul Apip di Soreang Kecamatan Kutawaringin Kabupaten Bandung. Penelitian bertujuan untuk memaparkan tentang aktivitas-aktivitas Majelis Taklim dan Pondok Pesantren Addahlaaniyyah Pimpinan KH. Ahmad Salimul Apip.

Metode penelitian yang penulis digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah. Metode penelitian sejarah ini terbagi menjadi 4 tahapan, yaitu: *Pertama*, *Heurtistik* atau pengumpulan data atau sumber yang dibutuhkan oleh penulis. *Kedua*, *kritik* atau proses uji coba kredibilitas dari sumber atau data yang di dapatkan. *Ketiga*, *Interpretasi* atau proses menafsirkan sumber-sumber atau data-data yang ada. *Keempat*, *Historiografi* atau proses penulisan sejarah.

Adapun aktivitas-aktivitas Majelis Taklim Addahlaaniyyah yang merupakan inti dari penelitian skripsi ini ialah; tablig akbar, safari dakwah, pengajian rutin pekanan dan bulanan, wisata ziarah, pelaksanaan haji dan umrah, pelayanan masyarakat, serta aktivitas-aktivitas keagamaan di bulan ramadan. KH. Ahmad Salimul Apip dengan jadwal begitu banyak tetap bisa membaginya sama rata serta ia pun selalu turut andil dalam setiap kegiatan, terutama tablig akbar dan safari dakwah. Dengan ragam aktivitas keagamaan ini, kekhasan shalawat dari Majelis Taklim Addahlaaniyyah tetap dilestarikan apalagi akan selalu memakai shalawat wabarik sebagai pembukaan.

Kata Kunci: Addahlaaniyyah, KH. Ahmad Salimul Apip, aktivitas keagamaan